

Respalda Navarrete a Carlos Navarro

Escrito por Comunicado
Viernes 01 de Mayo de 2015 20:21

+ Acusa que en Sonora, las campañas son un espectáculo denigrante

HERMOSILLO, Son., 1 de mayo de 2015.- Hablar con claridad y franqueza de lo que la gente necesita en el estado, es algo que distingue a la campaña de Carlos Navarro López, aspirante a gobernar Sonora por el Partido de la Revolución Democrática, sin necesidad de caer en el juego de las campañas negras, que solo confunden a la ciudadanía.

Carlos Navarrete, Líder Nacional del PRD, vino a respaldar la campaña de Navarro López y de la fórmula sonorenses, “quienes buscan convertirse en la voz de la gente y romper con el bipartidismo nocivo de los partidos tradicionales, que tienen a los ciudadanos en el hartazgo de la corrupción”.

“Sonora vive un enfrentamiento desbordado, pero no de propuestas ni de alternativas, sino de acusaciones mutuas, un enfrentamiento que pretende que un partido quiera quedarse otra vez con el gobierno seis años y que otro que ya gobernó quiera regresar al poder, y estas dos fuerzas políticas han convertido la campaña electoral de Sonora en un espectáculo denigrante nacional, no local, sino nacional”, subrayó el líder nacional.

Este estado, no se merece seguir gobernado por un sistema de complicidades como el que ha ocurrido hasta ahora, evidenciadas y señaladas nacionalmente, ni tampoco merece que quien gobernó en el pasado regrese, por eso la fórmula perredista presenta a la sociedad sonorenses, una alternativa diferente, enérgica y en un planteamiento concreto de combate a la corrupción de la impunidad, donde Carlos Navarro dará el giro que Sonora requiere.

A pesar de los pocos recursos con los que cuenta el partido en comparación a los organismos tradicionales y el poco tiempo que queda para realizar actividades proselitistas, el candidato a la gubernatura va a lograr la hazaña de conectar con importantes sectores de la población sonorenses, como desde el inicio lo ha estado haciendo en su campaña de contacto directo con la gente.

“El PRD va a consolidarse como la fuerza de izquierda del país, hoy por los sondeos que tengo, no tengo la menor duda, la fuerza del “sol azteca” y de sus militantes, está mostrándose

Respalda Navarrete a Carlos Navarro

Escrito por Comunicado

Viernes 01 de Mayo de 2015 20:21

en el territorio nacional y el 7 de junio demostraremos que el PRD es una fuerza vinculada con la población que México necesita, por que seremos el partido que representa las inquietudes de la gente, su coraje incluso, y será reflejado en las próximas elecciones”, puntualizó.